
PlantaDoce.

Empresa

Vithas pone en marcha un centro de excelencia cardiológica en Madrid

El nuevo instituto desarrolla su actividad en los hospitales Vithas Madrid La Milagrosa, que será el centro referente, Vithas Madrid Arturo Soria y Vithas Madrid Aravaca. El centro estará coordinado por Julián Pérez-Villacastín.

PlantaDoce
9 mar 2022 - 12:08



Vithas está de celebración. El grupo hospitalario pone en marcha el Instituto Cardiovascular Vithas (ICV), centro de excelencia cardiológica de la capital española. **El ICV desarrolla su actividad en los tres hospitales Vithas Madrid**, con un modelo asistencial que integra cuatro unidades especializadas, investigación traslacional y docencia.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/vithas-pone-en-marcha-un-centro-de-excelencia-cardiologica-en-madrid>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Coordinado por el doctor Julián Pérez-Villacastín, presidente de la Sociedad Española de Cardiología, el Instituto Cardiológico Vithas está liderado además por cuatro de los mayores expertos españoles en cada una de las áreas médicas relacionadas con la cardiología.

Luis Maroto, uno de los mejores especialistas en cirugía cardiovascular de España, encabeza la unidad de cirugía cardíaca. Carlos Macaya, catedrático emérito en la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid y expresidente de la Fundación Española del Corazón y de la Sociedad Española de Cardiología, lidera la unidad de hemodinámica junto a Antonio Fernández Ortiz, uno de los investigadores más reconocidos del Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares (Cnic). En el área médica, los cardiólogos clínicos David Vivas y Juan Delgado coordinan las consultas externas, la hospitalización y el soporte a urgencias y UCI. Pérez-Villacastín y Nicasio Pérez Castellano, son los responsables de la unidad de arritmias.

Vithas está integrado por 19 hospitales y 22 centros médicos distribuidos por 13 provincias

“Vithas estrena con el ICV un modelo asistencial innovador propio y de largo recorrido, concebido y desarrollado por nuestros propios especialistas, cuyo principal valor diferencial es el extraordinario equipo de grandes expertos que lo lideran”, ha subrayado Pedro Rico, director general de Vithas.

“Nos esforzamos por ofrecer un modelo asistencial altamente especializado y personalizado, lo que conseguimos en el ICV combinando el talento y experiencia de los doctores Pérez-Villacastín, Macaya, Maroto, Vivas, Delgado, Fernández Ortiz y Pérez Castellano, con una intensa labor investigadora traslacional y una dotación tecnológica de vanguardia que permitirán a nuestros pacientes acceder a las últimas innovaciones que se produzcan en cardiología”, añade Rico.

El nuevo Instituto Cardiovascular Vithas desarrolla su actividad de forma transversal en los hospitales Vithas Madrid La Milagrosa, Vithas Madrid Aravaca y Vithas Madrid Arturo Soria, asegurando así la continuidad asistencial y facilitando a los pacientes los recursos del ICV en tres zonas estratégicas de Madrid como son Chamberí, Moncloa-Aravaca y Ciudad Lineal. El ICV cuenta con un angiógrafo biplano que permite obtener imágenes desde dos ángulos simultáneos, mejorando la

PlantaDoce.

visión anatómica de los vasos, con una menor dosis de radiación y permitiendo cirugías cada vez menos invasivas.

Vithas está integrado por 19 hospitales y 22 centros médicos distribuidos por 13 provincias. Además, el grupo integra a la Fundación Vithas, Vithas Red Diagnóstica, la central de compras PlazaSalud24 y una participación en la Red Asistencial **Juaneda, grupo hospitalario de Baleares.**